

## Jahresbericht 2022 Prellball

Spielort: Friedrich-Hill-Halle

Spielzeit: Montags ab 20.30 Uhr. (auch während der Schulferien)

Seit dem 4. Quartal 2022 spielten wir nur noch mit 5 Mann. Hat nicht wirklich Freude gemacht. Wir haben auf unsere Kosten mehrfach Anzeigen in der Samstagsbeilage der Frankfurter Rundschau geschaltet. Weitere Anzeigen in der „Steinbacher Woche“. Leider ohne Erfolg. Seit 3 Wochen haben wir allerdings einen neuen Mitspieler (51 Jahre alt) und hoffen, dass er bleibt. Wir suchen Männer und Frauen jeden Alters. Ansonsten wird in absehbarer Zeit Prellball nur noch am „Stammtisch“ stattfinden.

In 2022 hat unsere Gruppe noch 2 Fahrradausflüge gemacht, mit gemeinsamen Abendessen.

Hansgünter Knopf

19/3. 2023